

PRESSEMITTEILUNG



Eine Lösung musste her

Die KG Rut-Wiess Ranzel muss auch in der kommenden Session ihre Veranstaltungen in andere Räumlichkeiten verlegen

Ranzel, 11. September 2024 nachdem derzeit viele Fragen, Unstimmigkeiten und Empörung bzgl. der ausgewählten Locations für die Veranstaltungen der KG Rut-Wiess Ranzel aufgekommen sind, möchte der Verein mit dieser Pressemitteilung eine Stellungnahme veröffentlichen und erläutern, wie die Auswahl ihrer Veranstaltungsorte getroffen wurde, die vorausgehende Sachlage hierzu war und der aktuelle Stand der Planung ist.

Die Ausgangslage

Schnell wurde im Mai dieses Jahres deutlich, dass die KG Rut-Wiess Ranzel vor einer schweren Aufgabe steht. Denn auch vor der kommenden Session 2024/2025 war klar, dass durch die nötige Sanierung des Aula-Dachs des Kopernikus Gymnasiums in Lülldorf neue Räumlichkeiten für ihre Veranstaltungen gefunden werden müssen, da eine Fertigstellung der Arbeiten nicht absehbar war. In Rücksprache mit der Niederkasseler Stadtverwaltung und Bürgermeister Mathias Großgarten begann die Suche nach neuen Veranstaltungsorten, um eine Alternative für die gewohnte Location der Aula ausfindig zu machen. Speziell die Veranstaltungen Proklamation, Bunte Kostümsitzung und Mädchensitzung waren davon betroffen. Eine Absage kam für den Verein nicht in Frage. „Wir wollen auf gar keinen Fall, dass die Jecken auf den Ranzeler Sitzungs-Karneval verzichten müssen und unsere kommende Tollität ihre Möglichkeit verliert sich auf unsere Veranstaltung präsentieren zu können. Wir wissen, wir müssen alles geben, um eine Lösung zu finden, die für alle verträglich ist, die unsere Kartenkäufer zufrieden stellt bzw. eine Sicherheit gibt, dass sie mit uns feiern können.“, betont die 1. Vorsitzende Karo Braschoß in Vertretung des Gesamtvorstands der KG.

Die Suche begann

Ideen wurden gesammelt und verschiedene Möglichkeiten abgewogen. Viele Locations kamen nicht in Frage. Die entstehende Liste war damit sehr kurz und zum Schluss standen nur wenige Optionen zur Wahl. Die Gespräche mit den Verantwortlichen begannen und die möglichen Kompromisse wurden vorgeschlagen und zur Diskussion gestellt. Veranstaltungsorte wie u.a. die Mehrzweckhalle in Troisdorf und das Bürgerhaus in Spich kamen diesmal durch verschiedene nicht erfüllte Voraussetzungen nicht in Frage. Auch die Option eines Zeltes wurde in Augenschein genommen und auf Grund der nicht vorhandenen Stellmöglichkeiten und den Kosten ausgeschlossen. „Die Standzeit des Zeltes über mehr als zwei Wochen ist für uns einfach nicht bezahlbar.“, äußert sich Präsident Uwe Spiller zu diesem Sachverhalt. Natürlich befand sich auch diesmal die Dreifach-Turnhalle des Gymnasiums in Lülldorf mit auf der Liste. Man hatte in der letzten Session die Halle schon als Ausweich-Location nutzen dürfen und durch die gesammelten Erfahrungen und das positive Feedback der damaligen Sitzungsteilnehmer wieder in Erwägung gezogen. Hier bedankt sich die KG Rut-Wiess Ranzel besonders bei Bürgermeister Mathias Großgarten, der maßgeblich bei der Vermittlung zwischen den Vereinen und der Karnevalsgesellschaft beteiligt war.

Das Ergebnis der Gespräche im Juli fiel im Rahmen der Möglichkeiten positiv aus. „Wir bedanken uns bei den Sportvereinen für ihr Entgegenkommen, welches schwergefallen ist, da durch unsere Nutzung natürlich Hallenzeiten für Training und Turniere verloren gehen“, fasst die 1. Vorsitzende zusammen, „aber wir sind glücklich darüber, dass wir wenigstens für unsere Bunte Kostümsitzung jetzt eine Räumlichkeit finden konnten.“

Wohin mit der Proklamation und der Mädchensitzung

Die eine Baustelle war abgearbeitet, da waren es nur noch Zwei. Es fehlte eine Lösung für die im November stattfindende Proklamation am 8. November 2024 und die Mädchensitzung am 25. Januar 2025. Zur Auswahl stand nun nur noch ein Name und die KG hoffte auf eine Zusage. Der neue Besitzer des Kasinos, International Chemical Investors Group (ICIG), an der Feldmühlstraße in Ranzel, wurde kontaktiert. Und Rut-Wiess hatte Glück. Die Zusage zur Nutzung kam und man hatte für die restlichen Veranstaltungen eine Location gefunden (auch die Kindersitzung sowie der Tollitätenfrühschoppen wird im Kasino stattfinden).

Müssen Karten zurückgegeben werden?

Die Kapazität des Kasinos reicht an die der Aula nicht heran. Das ist dem KG-Vorstand schon während der Suche klar gewesen. Dennoch startet jetzt die Planung der Veranstaltungen, besonders mit dem Augenmerk auf die Erfüllung jedes schon erfolgten Kartenwunsches. Dabei stellen sich die Proklamation, die Kindersitzung und auch der Tollitätenfrühschoppen unproblematisch dar. Bei der Mädchensitzung dafür umso problematischer, denn besonders hier muss die Bewirtung und Bestuhlung der Veranstaltung anders organisiert und umgeplant werden. Die Frage stellt sich – wie kann die Sitzung stattfinden ohne Karten an die Besteller zurückgeben zu müssen.

Der Plan steht – es wird anders werden

„Der einzige Weg, um allen Mädchen die Möglichkeit zu geben an der Veranstaltung teilnehmen zu können, ist ein neues Konzept, eine Auflösung der Sitzplatz-Situation und der Kostenstruktur – Das Ergebnis unserer Überlegungen – Die Mädchensitzung wird zur Steh- und Sitzveranstaltung umgewandelt.“, so gibt der Geschäftsführende Vorstand der KG hiermit bekannt.

Derzeit wird ein Informationsschreiben für alle Kartenbesteller erstellt, in dem die Umsetzung dieser Lösung beschrieben und erläutert wird. Dieser Brief wird sehr zeitnah versendet. Der Wunsch von Rut-Wiess ist, dass alle Verständnis für diese Entscheidung haben werden, besonders unter dem Augenmerk, das ansonsten Kartenwünsche nicht erfüllt hätten werden können, ist groß. Eine Verärgerung ist das Letzte, was der Verein möchte.

Die KG Rut-Wiess Ranzel wird alles dafür tun, dass die Mädchensitzung im Januar für alle eine schöne und jecke Veranstaltung wird. Eine Lösung ist im Rahmen der Möglichkeiten gefunden.

Einen Aufruf hat der Verein noch. Durch die größere Kapazität der Dreifach-Turnhalle, sind noch Karten für die Bunte Kostümsitzung zu haben. Zum Programm gehören die Bläck Fööss, Cat Ballou, Guido Cantz, Palaver und Ne Spätzünder. Karten sind erhältlich unter kartenbestellung@rut-wiess-ranzel.de

Zeichenanzahl mit Leerzeichen: 6.190

Kontakt

*KG Rut-Wiess Ranzel von 1973 e.V.
Adlerstraße 31, 53859 Niederkassel*

*kg@rut-wiess-ranzel.de
www.rut-wiess-ranzel.de*

Pressewart: Thomas Hingst

pressewart@rut-wiess-ranzel.de